
 
 

 

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 7 OCTOBRE 2023 

Présents :  

Pour l'Association Jean-Claude GUYON     Président 

   Pascal GENDROT     Vice président 

   Daniel ROCA      Trésorier 

   Jean THEVENOUX     Secrétaire  

   MM. les membres du conseil d’administration 

Pour la Prat's M.JOLY       Proviseur 

M. JOSSERAND           Adjoint  

Les membres adhérents de l'Association. De nombreux adhérents se sont 

excusés de ne pouvoir être présents à cette A.G. mais nous encouragent 

dans nos actions. Le représentant de la COM.COM s’est excusé ainsi que 

le maire de Cluny.  

Compte rendu de l’Assemblée générale  

Cette année c’est le lycée qui nous reçoit ; Après le traditionnel café, le président ouvre la 39 

éme séance en remerciant tous les présents et les organisateurs pour cet accueil bien agréable. 

Rapport Moral : 

Le Conseil d’administration a pu se réunir  tous les 2 mois comme prévu  avec possibilité de 

liaison à distance grâce aux bons soins de Nicolas Bouillin ,ce qui avec les réunions des 120 

ans ont fait beaucoup de travail. 

Cette année a été a été une année très active car le lycée fêtait ses 120 ans d’existence. 

 Nous espérions cette année reprendre nos activités de soutien aux élèves ,leur faire découvrir le 

tissu industriel local ou plus lointain si possible ,mais les contraintes du lycée avec le nouveau 

bac ont empêché toute action. 

.La célébration des 120 ans (10 réunions) nous a fait gérer 600 visiteurs et 200 repas . 

 Nous pensons également traiter les archives du lycée afin de garder la mémoire du passé, 

mais les gros travaux du lycée ne l’ont pas permis. 

A noter cette année l’absence des élèves à notre réunion (pas de MDL organisé) 

Enfin les anciens ont eu leur sortie à Bourg en Bresse en visitant la firme Renault et le 

monastère de BROU organisé par René Girard. 

 

Rapport financier : 

Le total des dépenses s’élève  à 8307 €,les recettes à 12824 € ce qui nous donne un excédent de 

4516 € dont prés de la moitié vient du résultat des « 120 ans » 

Le total des avoirs se montent à 19564 €.La situation est saine et permet d’envisager un beau 

projet pour les élèves .Ce rapport est adopté à l’unanimité sauf 1  abstention. 

La cotisation est maintenu à 25 € 

 



Les 120 ANS : 

Cette manifestation a  été une réussite car plusieurs expositions élèves ,autos, motos étaient 

présentes ,une tombola avec en 1ER prix un voyage en montgolfière pour 2 personnes ,des 

objets souvenirs (boîtes Massilly ,porte -clefs ,sweats) 

Cette manif à toutefois nécessité 6 mois de travail pour trouver des idées ,des sponsors et de 

nombreuses réunions .Le président s’est bien engagé pour dénicher des subventions de la part 

des communes ,département ,entreprises engagées dans les travaux :au total 2800 € ont été 

obtenus. 

Un des buts visé était faire de la publicité pour le lycée et obtenir quelques adhérents de plus 

pour aider l’association afin d’aider au final les élèves. 

Un sondage fait sur le ressenti montre une très bonne image et une bonne satisfaction . 

  

Mr le proviseur : 

Une forte identité est attaché au lycée ,liée à l’école des arts & métiers ,par ailleurs le personnel 

est très attaché lui aussi Ce qui explique les très bons résultats obtenus aux divers examens. 

De nombreux clubs se sont constitués (trop ?)pour le élèves ,la difficulté étant la continuité 

d’année en année ,en particulier le Bambara qui fait des actions humanitaires au LAOS  (don de 

300 € de la part de l’asso). 

Le lycée a maintenant son drapeau qui nous est présenté. 

L’année s’est bien passée ,les élèves se sont distingués dans plusieurs concours ce qui montre 

leur bonne activité .Tous  les professeurs ont été nommés à temps et le lycée compte 472 élèves 

à ce jour . Le problème actuel est la capacité d’internat qui est trop faible , de gros travaux de 

rénovation sont en cours et ont malheureusement pris du retard ce qui gène beaucoup les 

recrutements pour le lycée. 

En outre les élèves pour les grandes écoles maintenant ont plusieurs voies parallèles pour y 

accéder ce qui ne facilite pas les choses .A noter que Mr Michelon va prendre sa retraite. 

Le proviseur est très ouvert pour coopérer avec l’ asso  et pour la rendre plus visible essayera 

de faire modifier les accès internet. 

Objectifs 23-24 

Archivage mémoire du lycée (avec M. Demongeot) 

recherche nouveaux adhérents (page Linkedin) 

Organisation voyage élèves en liaison avec les professeurs sur le thème de l’énergie voyage 

2jours vallée du Rhône et sites correspondants.(30 pers.) 

 Elections :. 

Une partie du CA doit être renouvelé tous les 2 ans, sont concernés : 

Mrs Belouze ,Chavot ,Darfin , Furno ,Perceva ,Roca ,Thevenoux ,Vouillon. 

Une candidature se manifeste Mr Lesne 

Aucune opposition ni abstention, les sortants et le nouveau candidat sont élus ou réélus à 

l’unanimité. 

. CLOTURE 

Le président remercie tous les intervenants et présents puis invite chacun à un apéro suivi par 

un repas concocté par l’équipe de restauration du lycée (35 convives) toujours aussi 

sympathique avec nous… 

Une gerbe a été déposée au monument aux morts du lycée. 

Les clunysois sont invités à participer aux cérémonies du 11 novembre. 

Il reste à fixer la date du CA de novembre. 

Rendez vous pris pour l'année prochaine, premier samedi d'octobre bien sûr. 


